
Rampenmanagement_Dietikon_OGA Seite 1/3 

 

 

Anleitung Terminland / Guideline Terminland 

 
1) 
Der Kunde logt sich mit folgendem Link auf der Website ein. 
Log in with following link. 
 

https://www.terminland.eu/planzer_dietikon_oga/?m=1005620 
 
2) 

Danach wird angegeben, für welches Unternehmen Ware geliefert werden soll. 
Select customer you deliver goods for.  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

3) 
Im zweiten Schritt muss die Anzahl der Paletten/Gebinde angewählt werden. 
(Achtung: Falsche Angaben können zu einer Stornierung des Termins führen). 
Select number of pallets/units/truck size of delivered goods.  

(Attention: Incorrect booking can lead to delays in processing or even cancellation). 
 

 
 
  

https://www.terminland.eu/planzer_dietikon_oga/?m=1005620
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4) 
Es wird zwischen Rampenentladung und Seite Entladung unterschieden. 
Select type of unloading process: at the ramp or from the side. 
 

 
 

5) 
Im nächsten Schritt wird der passende Termin ausgewählt. 
Select time slot – green marked days are available. 
 

 
 

6) 
Als nächstes werden die Persönliche Daten eingegeben. Diese werden gespeichert und müssen 
bei der nächsten Buchung nur noch angeklickt werden. Die Bestellnummer wird bei jeder Buchung 
neu eingegeben, da diese grundsätzlich immer variert. 
Enter once your user/account information. They will be registered and can be selected for next time slot. 
Enter inbound number (PO/delivery number/ reference number). This must be entered for each time slot as 
this is variable.    
 

 
 
Nach der Anfrage wird ein automatisches Mail mit den Daten sowie der Terminanfrage generiert. 
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(Achtung: der Termin muss zuerst von Planzer bestätigt werden. Bis dahin, ist dieser nicht 
gültig). 
After your request/booking an automated E-Mail will be created containing all details.  

(Attention: the time slot needs to be confirmed from Planzer otherwise the booking is not 
valid).    
 

 
 

Die definitive Bestätigung muss dem Chauffeur mitgegeben werden, ob elektronisch oder in 
Papierform ist nicht relevant. 
The confirmation needs to be handed over to the driver. It doesn’t matter if electronically or not.  
 

 


